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Summary

        
Synovial chondromatosis is a rare disorder presenting a typical radiological appearance. We reviewed three patients with this disease in the ankle. Two of these patients were reexamined after 7 and 27 years, respectively. Although both had several calcified juxta-articular bodies in the ankle none of them had any clinical symptoms. This indicates that surgical intervention should be performed only if mechanical signs and symptoms are present.


      
        
Zusammenfassung

        
Die synoviale Chondromatose ist eine seltene Erkrankung mit typischem radiologischen Erscheinungsbild. Drei Patienten mit dieser Erkrankung des Fußgelenks wurden von uns untersucht. Zwei von ihnen wurden nach 7 bzw. 27 Jahren nachuntersucht. Obwohl bei beiden Patienten mehrere kalzifiziertc juxtaartikuläre Körper im Fußgelenk festgestellt wurden, bestanden keinerlei klinische Symptome. Es wird daraus geschlossen, daß ein chirurgischer Eingriff nur dann erfolgen sollte, wenn mechanische Symptome vorliegen.
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